

## **DPRD Sinjai Sambut Kontingen Porprov Barru, Wakil Ketua II KONI Syatir: Sambutan Luar Biasa**

**Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.SELARASNEWS.COM**

Oct 22, 2022 - 06:23



*Wakil Ketua II KONI Barru, Muhammad Syatir, S.Pd.M.Pd., menerima cenderamata dari Sekwan DPRD Sinjai Drs. Janwar, saat acara penerimaan kontingen Porprov Barru*

SINJAI- Kontingen Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) Kabupaten Barru, secara resmi diterima oleh sekretariat DPRD Sinjai, di Masjid Islamic Center, Kabupaten Sinjai, pada Jumat (21/10/2022).

Sebelum diterima di Masjid Islamic Center Sekretariat DPRD Sinjai selaku Liaison Officer (LO) Kabupaten Barru ikut menyambut di perbatasan Sinjai-Bone.

Disela sela penyambutan, Wakil Ketua II Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Barru, Muhammad Syatir, S.Pd. M.Pd., mengucapkan terima kasih atas sambutan dari sekretariat DPRD Sinjai.

"Terima kasih atas penyambutan yang luar biasa ini. Kami berharap penyelenggaraan Porprov Sulsel Sinjai-Bulukumba berjalan sukses", ungkap Syatir.

Sementara itu, Sekwan Drs. Janwar mengucapkan selamat datang kepada rombongan Kabupaten Barru.

"Selamat datang kepada rombongan Kabupaten Barru semoga kedatangannya membawa berkah dalam segala hal" ucapnya.

Ia juga berharap sinergitas dapat terjalin dan terjaga dalam pelaksanaan perhelatan Porprov 2022.

Usai penerimaan kontingen Sekwan Sinjai bersama jajaran mengantar Kontingen Kabupaten Barru Ke Pemandokan yang telah disiapkan.

Apresiasi kesiapan Tuan Rumah menyambut para tamu daerah ditunjukkan sejak memasuki batas Kota Sinjai maupun Bulukumba.

Kordinasi Liason Officer (LO) atau Panitia Penghubung yang komunikatif dan responsif serta disiapkan masing-masing 3 LO pendamping untuk menuju Posko Cabor masing-masing.

Menariknya, sebagian LO ini adalah Pemuda-Pemudi Setempat yang nampaknya telah dilatih khusus mendapatkan senyum dan sapaan keramahan tuan rumah.

Bahkan beberapa Cabor yang belum tiba di Posko Induk, ditunggu oleh para LO Pendamping untuk dapat diperkenalkan ke Posko Cabor dan potensi Wisata termasuk Kuliner yang ada disekitar Posko Cabornya.

(Humas KONI Barru)